



## Trauschel: Pilotprojekte zu kostenlosen Menstruationsartikeln sind begrüßenswert

Grundlegendste Hygieneprodukte müssen auf öffentlichen Toiletten zur Verfügung stehen.

---

Zur Meldung, wonach einige Kommunen im Südwesten Frauen und Mädchen im Rahmen von Pilotprojekten von September an kostenlose Binden und Tampons anbieten, kommentiert **Alena Trauschel**, Sprecherin für Frauen der FDP/DVP-Fraktion im baden-württembergischen Landtag:

"Die Pilotprojekte zur entgeltfreien Bereitstellung von Menstruationsartikeln sind begrüßenswert. Dass grundlegendste Hygieneprodukte auf öffentlichen Toiletten zur Verfügung stehen, sollte selbstverständlich sein, schließlich muss auch niemand sein eigenes Toilettenpapier mitbringen. Ich freue mich, wenn noch mehr Kommunen in Baden-Württemberg diesem Beispiel folgen. Auf die Evaluationsergebnisse der Pilotprojekte bin ich sehr gespannt."